

<https://www.facebook.com/sdskarlsruhe>

Die Linke.SDS Karlsruhe

16. November um 06:00 ·

Knapp 60 Personen waren gestern bei unserer Veranstaltung zu einer Zivilklausel am KIT anwesend.

Die Veranstaltung begann um 18:00 Uhr mit einer kurzen Einlage des studentischen Streichquartetts "String 16". Anschließend wurde von Prof. Lang-Wojtasik von der PH Weingarten der Weg zur dortigen Friedensklausel dargestellt und Möglichkeiten aktiver Umsetzungen einer Friedensklausel diskutiert. Der 2. Vortrag von Christoph Marischka konzentrierte sich dann auf aktuelle Rüstungsforschung am KIT und diversen Fraunhofer Instituten. Dabei wurde gezeigt wie zivile und militärische Forschung gezielt zu militärischen Zwecken verschmolzen werden.

Abschließend fand noch eine offene Diskussion statt, bei der ein breiter Austausch unterschiedlicher Meinungen stattfand.

Für uns als SDS bedeutet diese Veranstaltung den Beginn einer größeren Diskussion. Wir wollen ein Bewusstsein sowohl bei Forscher*innen, Dozent*innen aber auch bei Student*innen schaffen, dass Forschung und Lehre dem Frieden und der Freiheit dienen müssen.

Wir finden, dass zum Erreichen dieses Ziels eine Zivilklausel unerlässlich ist.

Wir Bedanken uns noch einmal recht herzlich bei allen Anwesenden. Außerdem danken wir den Streicher*innen, den Dozenten und den Helfer*innen des AStA, der Grünen-Alternativen-Hochschulgruppe, der veganen Hochschulgruppe und der gewerkschaftlichen Hochschulgruppe für ihre Unterstützung.

